

depuis bien longtemps ; je voulais me lever ; j'attendis pourtant le retour des soeurs infirmières. Je suis guérie ! leur dis-je, je suis guérie ! je vais m'habiller." Je le fis presque sans secours, je pus marcher. Mes soeurs n'en croyaient pas leurs yeux. Nous tombâmes à genoux ; des larmes de bonheur, de reconnaissance et d'amour coulaient involontairement de nos yeux ; un silence plein d'émotion, des larmes de joie furent notre première action de grâces.

Cependant la nouvelle se répandit en un instant dans le monastère ; les Religieuses aussitôt accourues entonnèrent le *Magnificat*, saisies d'admiration et de reconnaissance pour ce prodige de la bonté de Jésus-Hostie.

Depuis ce jour béni, non seulement les douleurs n'ont pas reparu, mais les forces reviennent promptement, et notre petite soeur, heureuse et ravie, commence à suivre certains exercices de la communauté ; bientôt, nous l'espérons, elle sera la première à toutes nos observances.

Depuis que ces lignes ont été écrites, un de nos Pères de Montréal a eu l'occasion de voir de ses propres yeux l'heureuse miraculée. Sa santé se trouve complètement, rétablie, et lui permet de suivre absolument tous les exercices de la communauté, et de se livrer à toutes ses occupations ordinaires. De la terrible maladie qui l'avait frappée, plus aucun vestige apparent. Et c'est avec un cœur débordant de reconnaissance qu'elle entretint ce religieux de la faveur dont elle avait été l'objet.

Ah ! si nous avions plus de foi, ne pourrions-nous, nous aussi, obtenir des prodiges ? Jésus est toujours au milieu de nous, ne l'oublions pas. Sa puissance est toujours la même, et sa bonté nous invite : "Ayez confiance, venez à moi. *Habete fidem ... Venite ad me omnes.*" Allons à lui ; il réalisera les vœux de notre cœur, il fera même pour nous des miracles.



Chronique du Culte Eucharistique



Inauguration d'un Noviciat du T. S. Sacrement

LE 1^{er} Novembre dernier, la Congrégation du T. S. Sacrement avait la joie de voir s'ouvrir un nouveau Cénacle eucharistique sur la belle terre de France, si fertile en bonnes œuvres.

A Sarcelles, aux environs de Paris, dans un site vraiment enchanteur, un grand terrain avait été offert aux religieux du T. S.